

y el prestigio y la seriedad de que, naturalmente, debe estar revestida nuestra publicación.

La propuesta fue rápidamente aprobada por unanimidad y, en consecuencia, se procedió, de inmediato, al nombramiento de una Comisión Supervisora, con la misión de informar de todos y cada uno de los trabajos que se nos envíen. Dicha Comisión quedó integrada por los doctores Heliades Portillo Pérez-Olivares, José Luis Grau Olivé y José Olmedo Camacho.

Así, pues, y desde ese mismo momento, no se publicarán más trabajos que los que merezcan la aprobación de dicha Comisión y serán, por tanto, devueltos a sus autores, los que, a juicio de la misma, no alcancen el nivel adecuado.

DESPEDIDA

Ilmo. Sr. D. Santos Martínez-Conde
Presidente del Ilustre Colegio Oficial de Médicos
CIUDAD REAL

Distinguido Presidente:

Agradecería la publicación de estas líneas en el «Boletín Informativo» del Colegio, como medio más idóneo para despedirme de todos los médicos colegiados y jubilados, así como de sus distinguidas familias, con motivo de mi jubilación como funcionaria de ese Ilustre Colegio.

También quiero, por este medio, reiterar mi profundo agradecimiento a esa Presidencia, Secretaría y Miembros del Pleno de la Junta Directiva por el acuerdo que en su día tomaron de ofrecerme un homenaje, inmerecido, y dar las gracias a los que me honraron con su asistencia. Gracias, muchas gracias.

Les deseo muy feliz año 1987 y que DIOS bendiga sus hogares.

Carmen Bernárdez Arias